



Lieber Freund!

Imücht mein herzlichsten Glückwunsch zur Ankunft deiner
 Tochter. Möge es dir nur Freude machen. Ich bin dir nun
 allerdings müde, wie Uncle Brödy sagt, aber, als am 8. 12. 79
 zu meinem Bub eine kleine Tochter hinzugekommen ist,
 die mit ihm ebenfalls bettenfern concertiert, so dass Beide für
 den Vornachtag aus der Nähe meines Stud.zimmers ver-
 wiesen worden sind.

Dem mir aufgedruckten Worte kann ich keinen Sinn
 abgeminnen, womit ihnen jedoch noch kein definitives Ur-
 theil gesprochen ist, da ich mein Urtheil gründlich
 revidirt habe. Sollten sie nicht ein ganzes noch als eines Kindes
 remis sein: auch basak Karkasak, Kasa Kusa
 mandawak. In solchen Dingen sind die Araber nicht
 kleine Kinder und grosse Lügner gewesen.

Ich habe eine kleine Bitte an dich. Unsere biblische
 Kritik welche immer das meiste über dem fernsten

